

Dr Gerald B. Brock

Président de l'AUC

Cite as: *Can Urol Assoc J* 2018;12(6):E269.
<http://dx.doi.org/10.5489/cuaj.5450>

L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.



Depuis maintenant neuf mois que j'occupe le poste de président de l'Association, et je m'appête à passer le relais au Dr Fred Saad en juin prochain. La dernière année a été fantastique, et j'ai eu l'occasion d'interagir avec les présidents des comités, les membres du personnel administratif et de nombreux membres de l'AUC lors de congrès tenus en Amérique du Nord et ailleurs dans le monde.

Ma façon d'exercer la profession est probablement très semblable à celle de nombreux membres de notre association. Je passe la majeure partie de mon temps en consultation directe avec les patients, et le reste dans des activités de recherche fondamentale et clinique. L'aspect le plus difficile de la gestion du temps, pour moi, est de tenter de rester à l'affût des techniques et percées dans mes domaines d'intérêt clinique. Une chose qui est devenue d'une clarté incroyable au cours des quelques dernières années est le fait que peu importe le temps passé à lire et le nombre de congrès auxquels j'assiste, il m'est impossible de suivre tous les développements dans la pratique clinique et la recherche concernant l'ensemble des troubles urologiques.

La beauté d'être membre de notre association, c'est que des collègues s'affairent à préparer des documents et des programmes éducatifs qui nous offrent des renseignements actualisés sur une vaste gamme de sujets, nous permettant de nous renseigner rapidement sur ces développements. Nous ne pouvons surestimer la quantité de travail et le niveau d'organisation et de dévouement que la création de ces programmes exige.

Même si je sais que nous apprécions tous le dévouement des bénévoles qui fournissent les produits essentiels offerts par notre association et que nous reconnaissons le temps et les efforts investis dans la création de ces outils et programmes éducatifs de grande importance, ces bénévoles demeurent tout de même souvent dans l'ombre. Les rôles remplis par le Bureau de l'éducation, le Comité des guides de pratique, le Comité d'information des patients et l'équipe qui met sur pied le congrès annuel, de même que tous les autres qui aident l'Association des urologues du Canada à maintenir ses hautes normes et sa réputation enviable méritent d'être soulignés.

Dans ce dernier éditorial, je souhaitais avoir l'occasion de remercier toutes ces personnes qui ont contribué à faire de mon mandat de président une année productive et agréable. J'en profite aussi pour inciter tout membre qui souhaite s'impliquer davantage dans l'association à soumettre sa candidature pour un poste au sein de la direction.

Merci à vous tous, et au plaisir de vous voir à Halifax!